

EL RETORNO DE QUIRÓN

El retorno por tránsito de Quirón al mismo lugar en el que estaba en el momento del nacimiento de las personas , se produce alrededor de los 50 años . Este tránsito es tan importante como el retorno de Saturno.

Como se viva el retorno de Quirón así se superará el segundo retorno de Saturno , que ocurre entre los 59-60 años.

El retorno de Quirón a los 50 años , provoca una crisis emocional , una crisis de sentido.

Estos tránsitos son críticos porque poseemos una gran fuerza vital (Eros) en dichos momentos. Si no la acompañamos puede llegar a ser muy destructivo para la vida. Si resistimos dicha energía vital , la evolución se detiene.

El objetivo de nuestro desarrollo espiritual es llegar a vibrar en una frecuencia emocional cada vez más elevada y pasar por las puertas que representan los grandes tránsitos con la mayor fuerza posible.

*Todas las personas tenemos una **llave** que sirve para abrir compuertas interiores que permanecieron cerradas por miedo , angustias , melancolías por duelos no resueltos en las distintas etapas de la vida actual , y situaciones que se trasladaron de las vidas pasadas a la presente.*

El retorno de Quirón se manifiesta con muertes de padres o hermanos , crisis económicas , laborales , son todas situaciones que llevan a un gran aprendizaje a partir de heridas emocionales profundas.

La energía de Quirón nos orienta hacia el desarrollo de un vínculo , el terapéutico , una relación donde predomine el amor , expresión máxima de la vida , y a partir de allí , rastrear en nuestro interior , nuestro inconsciente con el objetivo de conocernos y así conocer los enigmas humanos.

Sigmund Freud dijo que el amor del terapeuta es lo que cura a un paciente angustiado , neurótico.

Podemos agregar que el amor del terapeuta y su libertad para expresarlo es otra condición para lograr el éxito de esta empresa suprema.

La llave de Quirón permite abrir el corazón y el alma de estas personas privilegiadas que cumplen con una misión maravillosa , que es la de atender a otros , y así enseñarles a utilizar su propia llave .

La sexualidad ya fue investigada por Sigmund Freud . Los sueños también. Queda la muerte y el renacimiento con toda la evolución espiritual que eso significa.

Quirón , como puente entre las personas y Dios , es la llave que abre las puertas del paraíso.